
Meine Erfahrung mit den Produkten von Fitline 
und warum ich mich entschlossen habe, diese anzubieten! 

Im August 22 stand ich vor einem gesundheitlichen Thema, welches mir vor  

Augen hielt, dass ich unbedingt etwas an meiner Lebensituation verändern muss. 

Ich bin nun bald 40 Jahre und es hat mich zum nachdenken gebracht. Ich möchte 

möglichst „gesund“ alt werden dürfen. 

Nach unzähligen Diäten in den letzten 15 Jahren, habe ich nun eine so einfache 

Möglichkeit gefunden mich gesund und fit zu halten. Mit dem Stoffwechselkon-

zept und den unterstützenden Produkten von Fitline habe ich bis Februar 2023 

unfassbare 30 überflüssige Kilos loswerden dürfen! 

Doch das Beste: ich habe keine Migräne mehr, ich bin nicht mehr träge und  

energielos, meine Knieprobleme sind verschwunden, der berufsbedingt Tennisarm 

ist weg und ich kann mit stressigen Situationen viel leichter umgehen. 

DAS hat mich dazu motiviert auch dieses Gewerbe anzumelden. WARUM? Weil ich 

es einfach allen Menschen gönne. 

Diese Einfachheit! Dieses Wohlbefinden! Diese Vitalität! 

Ich denke, nachhaltig präventiv für das Alter vorsorgen kann nicht falsch sein! 

Im April von 13 Jahren erfuhr ich, dass eine kleine Seele unter meinem Herzen wohnt! 

Heute—13 Jahre später, habe ich wieder das selbe Gewicht wie damals! 

Es war ein langer Weg, ABER: „Gut Ding braucht Weile!“ „Alles kommt zur Rechten Zeit!! 



INFORMATIONEN 

Beratungsgespräche terminisiere ich sehr gerne im persönlichen Gespräch!  

Jeder hat so seine eigenen „Baustellen“ und dies lässt sich unter 4 Augen in 

geschützten Raum besser besprechen! 

Es gibt viele unterschiedliche Wege deine Thematiken zu unterstützen!  

Ich bin bemüht, den bestmöglichen für dich zu finden! 

Außerdem findet jeden Monat ein Infoabend statt! 

Komm doch gerne vorbei und lass dich inspirieren. Von den Möglichkeiten, 

den Erfahrungen und den lieben Austausch aller anwesenden. Es ist jedes mal 

so fantastisch und berührend! 

MELDE DICH NOCH HEUTE AN: 

0660—468 333 2 


